

# RCEME GEMRC

## Cplc Craig Reiger, CD

Après 13 années de services envers les Forces armées canadiennes (FAC) et le Corps du Génie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC), le cplc Reiger prendra sa retraite le 28 février 2023.

Craig a joint les forces au centre de recrutement de Barrie le 24 septembre 2009. Par la suite il commence son entraînement de base à St-Jean sur Richelieu le 4 octobre 2009. Après sa graduation à St-Jean, il est envoyé à Kingston ON, pendant 6 mois pour le cours d'électronique axé sur le rendement (POET). Ensuite, Craig se retrouve à Borden pour son cours de technicien électronique et optronique PP1 (EO Tech DP1). Ensuite, Craig est muté à la Garnison de Petawawa aux 2ieme Battalion de Service. En avril 2013 il complète son entraînement OJT (DP1.2) et en aout 2013 il complète son DP2. Par la suite, Craig est muté aux Royal Canadian Dragoons (RCD) en tant que technicien électronique et optronique qualifié. Finalement en 2017, il retourne au 2ieme Bataillon de service, d'où il prend sa retraite.

En 2018 Craig est promu au rang de Caporal-Chef. Il devient Commandant de la Section EO OJT. En 2019 il est muté à l'entraînement et opération (OPS & TRG). Craig fait ses tâches de OPS & TRG, tout en continuant à gérer ca section de EO OJT. Finalement, il est relevé des tâches de OPS & TRG, lui permettant de concentrer ses efforts a EO OJT.

Les qualifications militaires de Craig incluent; cours de technicien électronique et optronique, POET, Sentinel, Operateur ATCIS et maintenance du RWS. On lui remet la décoration des forces Canadiennes (CD) en 2022.

Craig est un gradué du secondaire ST-Mary's. Il demeure a Chalk River avec sa femme Cindy



## MCpl Craig Reiger, CD

After 13 years of service with the Canadian Armed Forces (CAF) and The Corps of Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), MCpl Reiger will retire on 28 February 2023.

Craig joined CAF through the recruiting center in Barrie. On 24 September 2009 and from there, he was off to Canadian Forces Leadership and Recruiting School in Richelain QC, then Basic Trg on 4 October 2009. Upon completion, he was off to Kingston ON for Performance Oriented Electronics Trg (POET) for 6 months before heading to the RCEME School CFB Borden to complete his DP1 training. After his DP1 training Craig was posted to CFB Petawawa with 2 Svc Bn. In April 2013, Craig completed his QL4's. He completed his DP2 in August 2013. In 2013 he was posted to the Royal Canadian Dragoons as a fully qualified Electronic Optronics Technician. In 2017, he was posted to 2 Svc Bn as an instructor in OJT Coy.

In 2018, Craig was promoted to MCpl and transferred to EO OJT Section as the EO OJT Section IC. In 2019 he was transferred to Ops and Training and continued to manage OJT Coy as an EO Section IC. Eventually, he was relieved from OPS & TRG duties, where he could concentrate his effort on EO OJT.

Craig's military education includes all levels of the NCM Education System.

Some of the courses he completed include POET, Sentinel Course, DND/CF Information Management and ATCIS Operator course. He was also awarded Canadian Forces Decoration in 2022.

Craig is a graduate of St. Mary's High School. He is



## Arte et Marte

# RCEME GEMRC

et son garçon Cambrien. La dernière journée de travaille de Craig est le 28 février 2023 et sa dernière journée dans les forces est le 6 septembre 2023.

Une cérémonie de départ dans la dignité (DDD) aura lieu le 31 mars 2023 au Boston Pizza de Petawawa. Veuillez confirmer votre présence et envoyer vos anecdotes, messages, et photos au sgt Salsman à [Robert.Salsman@forces.gc.ca](mailto:Robert.Salsman@forces.gc.ca).

married and has one child. He lives in Chalk River area with his wife Cindy and his son Cambrien. Craig's last working day is on the 28<sup>th</sup> of February 2023 and his last day in the CAF will be 6 September 2023.

A Depart With Dignity (DWD) ceremony will be held on 31 March 2023 at Boston Pizza in Petawawa. Please send your stories, messages, and photos to Sgt Salsman at [Robert.Salsman@forces.gc.ca](mailto:Robert.Salsman@forces.gc.ca).

